

Artikel vom 28.02.2021

Neuwahlen bei der Lohrer CSU

Neuwahlen bei der Lohrer CSU



Vor knapp drei Wochen haben wir unsere Jahreshauptversammlung durchgeführt und mit der Neuwahl des Ortsvorstandes abgeschlossen. Heute möchten wir Sie über das Wahlergebnis und die ersten Aktivitäten des neuen Ortsvorstandes informieren.

Trotz der hohen Pandemieauflagen für eine Präsenzveranstaltung waren doch viele Mitglieder vor Ort in der Alten Turnhalle. An dieser Stelle ein dickes Kompliment an alle Teilnehmer für die vorbildliche Einhaltung der Covid19-Auflagen vor, während und nach der Veranstaltung.

Bei den Neuwahlen ging es um die Wahl zum Ortsvorstand sowie für die Delegierten (siehe nachstehend) zur Kreisdelegiertenversammlung, die am 30. März um 19.00 Uhr in Gambach stattfinden wird. Als Vorstand des Ortsverbandes Lohr wurde Dirk Rieb in seinem Amt bestätigt. Als

seine Stellvertreter wurden Ralf Stolle, Lara Vormwald und Franz-Wilhelm Weis gewählt. Ebenfalls durch ein überzeugendes Wahlergebnis wurden Georg Schmitt (Schatzmeister), Jörg Engelhard (Schriftführer) und Ulla Menzel (Digitalbeauftragte) in ihren Ämtern bestätigt. Neu als Ortsgeschäftsführerin wurde Elisabeth Zock kooptiert. Beisitzer im neuen Ortsvorstand sind: Prof. Dr. Dominikus Bönsch, Ernst Herr, Siegbert Kapperer, Joachim Mantel, Marco Rausch, Florian Schüßler, Benedikt Schwab und Andrea Zehnter. Als Kassenprüfer bestätigt wurden Barbara Djoharian und Roland Ruf.

Die neuen Ortsvorsitzenden und die Ortsgeschäftsführerin haben auch gleich ihre Arbeit aufgenommen. Zukünftig wollen wir den Mitgliedern des Ortsverbandes Möglichkeiten zur aktiven Mitarbeit bei der Lohrer CSU anbieten. Aus diesem Grund haben die stellvertretenden Ortsvorsitzenden und die Ortsgeschäftsführerin verantwortlich jeweils Themen aufgenommen, die verstärkt gemeinsam bearbeitet werden. Außerdem haben sich Mitglieder des Ortsvorstandes bereit erklärt, in Kooperation bei der Organisation mitzuwirken. Als Themen wurden ausgewählt:

- **Wirtschaft, Kultur und strategische Themen** (Franz-Wilhelm Weis und Benedikt Schwab)
- **Umwelt und Verkehr** (Ralf Stolle und Hubert Frösch)
- **Soziales und Gesundheit** (Lara Vormwald und Prof. Dr. Dominikus Bönsch)
- **Schule, Bildung und Freizeit** (Elisabeth Zock und Ulla Menzel)

Die Veranstaltungen sollen in nächster Zeit als Digitalmeetings über Internet stattfinden. Sollte es möglich sein, sich persönlich zu treffen, dann natürlich wieder als Präsenztermin. Diese Veranstaltungen werden auch mit Besuchen „CSU vor Ort“ kombiniert. Sicherlich gäbe es noch weitere Themen zu besprechen, lassen Sie uns aber mal mit diesen vier Themenblöcken beginnen. Uns ist es dabei wichtig, dass CSU-Mitglieder frühzeitig eingebunden werden, bei den Themen mitsprechen und ihre Erfahrungen einbringen können und letztendlich unseren Stadträten für anstehende Entscheidungen ein gewisser Mehrwert als „Know-How“ von Bürgern und Experten mitgeben zu können.

Gerne können Sie bei einzelnen oder auch bei allen Themen aktiv mitmachen. Lassen Sie uns bitte vorher wissen, wobei Sie teilnehmen möchten. Dazu brauchen wir neben Ihrem Namen auch Ihre E-Mailadresse sowie ihre Mobilfunknummer. Bitte teilen Sie unserer Ortsgeschäftsführerin Elisabeth Zock bis zum 22.03.2021 Ihren Wunsch per E-Mail mit: elisabeth.zock@csu-lohr.de. Sie wird eine Übersicht erstellen und den Themenverantwortlichen zukommen lassen. Diese wiederum werden dann mit Ihnen Kontakt aufnehmen und über die erste Veranstaltung näher informieren. Wir freuen uns auf Sie und die gemeinsame Arbeit für unsere Lohrer CSU.

Als Delegierte in die Kreisdelegiertenversammlung wurden gewählt: Ernst Herr, Siegbert Kapperer, Ulla Menzel, Konrad Porzelt, Marco Rauch, Dirk Rieb, Florian Schüßler, Benedikt Schwab, Ralf Stolle, Franz-Wilhelm Weis, Andrea Zehnter und Elisabeth Zock.

Ersatzdelegierte: Dr. Norbert Bohuschke, Prof. Dr. Dominikus Bönsch, Brigitte Kuhn, Wolfgang Eitel, Lara Vormwald, Jörg Engelhard, Joachim Mantel, Gerlinde Porzelt, Hubert Froesch, Roland Ruf, Thomas Samfaß, Georg Schmitt.